7 Pieces

310 m?

Réf. 85348310
3970000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Cette superbe villa californienne, située dans un domaine privé a Opio
au calme, offre une magnifique vue panoramique. Nichée au coeur d'un
jardin  paysager de 3000 m2, cette propriété conjugue
harmonieusement élégance et modernité dans une architecture
épurée.Pensée dans les moindres détails, chaque élément de la villa a
été réalisé avec un soin particulier, reflétant une qualité de finition
exceptionnelle.La résidence principale se compose de cing chambres
en suite, tandis que le pool house propose une sixieme chambre avec

salon et cuisine, formant un appartement indépendant idéal pour ...

This superb Californian villa, set in a private, peaceful domain in Opio, boasts
stunning panoramic views. Set in a 3,000 m2 landscaped garden, this property
harmoniously combines elegance and modemnity in a refined architectural
style.Designed with the smallest detail in mind, each element of the villa has been
created with particular care, reflecting exceptional quality of finish.The main
residence has five en suite bedrooms, while the pool house offers a sixth bedroom
with living room and kitchen, creating an independent flat ideal for receiving
guests. The villa's unique character is ...
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